



Diputada Luévano Luna inaugura la expo-venta “Mercadito de Colores en San Lázaro”

Boletín No.3924

Diputada Luévano Luna inaugura la expo-venta “Mercadito de Colores en San Lázaro”

- La legisladora considera que parte de la lucha de esta comunidad son los espacios laborales dignos

Bajo el lema “Porque la Casa del Pueblo es para Todos” y con el hashtag #SéTuMismo, la presidenta de la Comisión de Diversidad, diputada Salma Luévano Luna (Morena), inauguró en el Palacio Legislativo la expo-venta “Mercadito de Colores en San Lázaro”, a fin de promover la economía de la comunidad LGBTTTIQ+.

La legisladora señaló que una de las grandes inquietudes que se tiene en la lucha que lleva a cabo esta colectividad, es lograr la dignificación de los espacios laborales, y, para ello expresó: “haremos uso de este espacio que es la casa del pueblo”.

Dijo que lamentablemente hay mucha desunión en la sociedad, por lo que llamó a sumarse a este tipo de actos. “Este es un proyecto donde ustedes forman parte”.

“Para avanzar, será necesario crear puentes; los únicos colores por los que debemos luchar y defender son los del arcoíris de la comunidad. Vienen más proyectos en beneficio y dignificación para nuestra población”, aseguró.

José Tovar, presidente del movimiento Pepe Lucas y promotor de esta actividad, agradeció que se apoye a este proyecto y se tenga confianza en el “dinero rosa”, mediante espacios dignos e incluyentes en donde puedan sentirse en casa. “Lo que creímos era un sueño, ahora es una realidad”, expresó.

Claudia Rojas Escudero, del área de Orientación del Consejo Nacional para Prevenir y Eliminar la Discriminación (Conapred), afirmó que se hace una gran labor para erradicar los actos discriminatorios y por ello las puertas del Consejo están abiertas para cualquiera. “Luchamos con todos de la mano para dar una buena orientación y alternativas, sigamos adelante”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

15/03/2023

LEGISLATIVO

Omar Monroy Rodríguez, coordinador de asesores de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), indicó que esta dependencia es una gran aliada para la comunidad, defensora y promotora de sus derechos, por lo que participarán en todas las agendas que ayuden a combatir y eliminar la discriminación, la desigualdad y la marginación de este grupo poblacional.

